
 

 

                                 

2012‐2015 年度油尖旺區議會 

食物及環境衛生委員會 

強烈要求食環署徹底解決 

廣華街廣發大廈長期冷氣機滴水問題 

 

背景： 

本人過往不斷收到區內居民投訴，有關旺角廣華街廣發商業大廈冷氣機滴水問題，  最

近天氣轉熱,，投訴該廈冷氣機滴水的個案大幅上升。 

 

本人最近曾往現場視察，發覺冷氣機滴水問題非常嚴重，滴水像落雨般頻密，影響範團

亦不少  (請參閱附上之相片)，由於每日都有不少行人路經此大廈門口，對他們造成很大

滋擾。 

 

關注問題 

 

由於此冷氣機滴水問題存在已久，而街坊投訴過案亦很多，本人質疑食環署 

是否有採取嚴厲執法行動?  為何此問題至今仍未得到改善?  本人要求食環署提供過去

幾年的投訴及檢控數字。 

 

改善建議 

 

(1)  本人強烈要求食環署加強執法，徹底解決此長期困擾居民的滴水問題。 

(2)  建議食環署與大廈管理當局及各業戶聯繫了解滴水因由及加強宣傳教育。 

 

文件提呈 

 

文件提呈 2015 年 5 月 28 日油尖旺區議會食物及環境衛生委員會討論，  請食環署代表

出席回應上述情況及改善建議。 
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